



*Es gibt im Leben für alles eine Zeit.  
Eine Zeit der Freude, der Stille,  
der Trauer und eine Zeit der dankbaren Erinnerungen.*

## Herzlichen Dank

Für die vielen Zeichen des Mitgefühls, für jede Umarmung und jedes tröstende Wort, für die lieben Karten und finanziellen Zuwendungen, die wir beim Abschied von

## Peter Stahel

22. August 1944 – 16. Januar 2024

erfahren durften. Es ist schön zu wissen, dass er in seinem Leben so geliebt und geschätzt wurde. Wir werden Dich immer in unserem Herzen tragen.

Einen besonderen Dank richten wir an:

- Pfarrer Frank Lehmann für die tröstenden Worte und die Gestaltung der schönen Trauerfeier.
- Herrn Fabio Reichelt für die wunderbare musikalische Begleitung.
- das Seespital Horgen für die ganze medizinische Betreuung.

Wädenswil, im Februar 2024

Die Trauerfamilie